

Des cartes postales bien de chez nous

(CM) Le Conseil Régional de la Culture des Laurentides lançait lors de sa dernière assemblée générale une série de cartes postales réalisées à partir d'œuvres d'artistes de la région des Laurentides.

Les cartes font voir des œuvres de Pierre Castagner, René Derouin, **Pauline Thibodeau-Paquin**, Roland Pichet, Alain-Marie Tremblay, Claude Vermette, Denise Saint-Pierre et Claude Sarrazin. Elles sont en couleur et l'impression est de haute qualité.

Cette collection fort originale et bien caractéristique de l'art des gens de chez nous sera bientôt disponible dans la région, dès que le Conseil de la Culture aura pu trouver un distributeur qui verra à leur commercialisation. Entretemps, l'on peut toujours se procurer la série de cartes, vendue

sous forme d'une reliure contenant une œuvre de chacun des huit ar-

tistes, au local du CRC, au 287 rue Labelle, au centre-ville de Saint-

Jérôme. Le coût est de 4 dollars pour la série complète.



Relief abstrait, par Denise Saint-Pierre, de Saint-Sauveur-des-Monts.



Skieur solitaire, par Pauline Thibodeau-Paquin, de Bellefeuille.



Amous vs Love, du jérômien Pierre Castagner.